Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 19 Piéces
Superficie 320 m2
Référence MZ1G03371
Prix 1 595 000 €

St-Saturnin-les-Apt
Maison a vendre (84490
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APPARTEMENTS

Authentique Mas Provencal datant du XVle siécle offrant une vue imprenable sur la
montagne du Luberon.Le mas a une surface habitable de 280 m2 plus
dépendances et est situé sur un terrain d'environ 15 hectares au coeur du Parc du
Luberon.Une chapelle d'époque rajoute le coté unique de cette propriété.La
maison nécessite une restauration pour retrouver son charme d'antan. Un véritable

réve pour un architecte...Absolument au calme et sans aucunes nuisances.

Authentic Provencal Mas dating from the 16th century offering an fantastic view of
the Luberon mountain. The farmhouse has a living area of 280 m2 plus annexs on a
land of approximately 15 hectares in the heart of the Natural "Parc du Luberon".An
old chapel adds the unique character of this property.The house requires
restoration to get back its former charm. A true dream for an architect...Absolutely

quiet and without any nuisance.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES
358 rue de la Combe - 84220 GORDES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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